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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 守屋裕之／会長エレクト 渡邉浩  

幹事 高橋史郎／ 副幹事 影山幸一郎  

会報・ＩＴ委員長 松井元  
 

 

 

 

 

 
「ロータリーの寛容の精神で。 

奉仕をしよう。」 
 

RC会長 

守屋 裕之 

 

 

 

 

 

Rotary 

Opens Opportunities 
 

 RＩ会長 

ホルガ―・クナーク 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 2902回  2020年 8月 27日 
 

2020年 8月 20日 第 2901回例会報告 
 
点 鐘  

ロータリーソング 「我等の生業」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

なし 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ なし 

会 長 報 告  

 ⚫ 本日は試験的に遠隔で例会へ参加する

方法をイメージし、小林会員が遠隔で参

加しています。ＷＥＢ例会の詳細と、

LINE を使用しての緊急連絡網の作成に

ついて後程、会報・ＩＴ委員会よりお知

らせ致します。 

幹 事 報 告  

 ⚫ 8 月 27 日（木）の例会はガバナー公式訪

問となっております。集合時間は 11 時

となっておりますのでお間違えのない

ようお願い致します。 

 

 

 

 

委 員 会 報 告  

 ⚫ 会報・ＩＴ委員会…体調が優れない時等

にＷＥＢを使用し遠隔でも例会に参加

できる仕組みを現在模索中です。 

また、LINEを使用して事務局より会員へ

通知を行う緊急連絡網の作成も予定し

ております。詳細については随時ご連絡

致します。 

⚫ 米山奨学委員会…2018-2019 年度の米山

奨学生張媛媛さんが個展を 8 月 25 日か

ら 2 週間銀座 6 丁目で開催致します。初

めての個展となりますので皆様ぜひ会

場へ足をお運びください。 

出 席 報 告 会員50名中37名 出席率74％ 

前々回の出席率 94％ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rotary Rate 105 円 

東京江北ロータリークラブの緊急連絡用として

ＬＩＮＥ公式アカウントを開設しました。 

当面の間は、次週例会予定や卓話情報等を配信

いたします。公式アカウント 

で返信いただきましても全会 

員には配信できませんので 

ご注意ください。 

東京江北ＲＣ 緊急連絡 



 

 

次週の卓話   
「足立区の地域活動と子どもの現状」 

足立区 NPO活動支援センター長 

渡部 岳氏 

紹介者 社会奉仕委員長 鎌田君 

本日の卓話    
ガバナー公式訪問 

第 2580地区 ガバナー 

野生司義光氏 

 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 会員お誕生日祝 

⚫ ご結婚祝  

…影山君 

…テボー君  
⚫ 守屋会長 高橋幹事…残暑が厳しい毎日で

すが、皆さんお身体をご自愛して下さい。 

⚫ 吉田（潤）君…私が開発したシャンプー、ト

リートメントが全国のドン・キホーテさん

428 店舗の定期搬入が決まり、なんとか息を

吹き替えそうです。街で見かけたら宜しくお

願い致します。 

⚫ 高橋（秀）君…本日の卓話は、私のイニシエ

ーションスピーチです。慣れないスピーチに

お聞き苦しい点が多々あると思いますが、最

後までお付き合いしていただければ幸いで

す。 

⚫ 張替君 中山君 人見君 影山君 渡邉君 

岩崎君…高橋秀典さん、イニシエーションス

ピーチ期待してます。 

⚫ 矢島君 中山君 岩崎君 高橋（秀）君…影

山副幹事、スッカリ夏休みを満喫された顔で

すね。引続きシャキッと！お願いします。 

  

合計 22,000円 累計 734,000 円 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 20 日の卓話

は、2020 年 1 月 9

日に入会しました

高橋秀典君より

「イニシエーショ

ンスピーチ」をし

ていただきまし

た。 

 

 

高橋さんは、映画鑑賞、ゴルフ、カメラ、鉄道模

型、ドライブといった多彩な趣味をお持ちで、本

日は家族構成、生業についてお話頂きました。 

紹介者は、中山君、影山君。今年度の担当委員会

はＳＡＡです。 

 

本日の例会に於いて、小林直前会長がリモート

で参加しました。 

コロナ禍、感染拡大を食い止めるために徹底し

た「行動変容」の重要性、手洗いや身体的距離確

保といった基本的な感染対策の実施、「３つの

密」を徹底的に避けること、「人との接触を減ら

す」などを取り組んで参りました。 

今後の新しい生活様式についての一つとして、

ＷＥＢ例会の導入が理事会で承認されました。 
 
 

ハイブリッド型 ＷＥＢ例会とは 
 
とても簡単に、そして一言で説明すると 

”リアルとオンラインを融合”した例会です。 

政府や東京都より緊急事態宣言が発令された

り、例会場である上野精養軒が休業となった場

合、また理事会の休会を決定した場合を除き、東

京江北ロータリークラブは年間予定表通りに例

会を開催します。しかしコロナ禍で、無理をして

例会場に来なくても例会に参加できるようにＷ

ＥＢ例会の準備を始めることと致しました。 

会員個人の理由により例会場に来れない場合、

体調が悪い。濃厚接触者となってしまった。夜間

の例会は避けたい。などは、リモートで参加して

いただく事も可能にするため、本日は試験的に

行わせていただきました。 

 

当クラブは会員の年代も幅広く、なるべく簡単

に使用でき、セキュリティや今後の発展性を考

慮して Microsoft teams での導入方法を模索し

ています。会報ＩＴ委員会で管轄させていただ

きますので、ご意見等がございましたら一報下

さい。 

会報ＩＴ委員長 松井元 

例会にリモートで参加 

卓    話 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21 年度 

  ガバナー公式訪問 

 
 
 
 

      野生司義光ガバナー 

   略  歴 

 

 

 

生年月日 1949（昭和 24）年 4月 17 日生 

 

事 業 所 株式会社野生司環境設計 代表取締役 

株式会社建築家会館 代表取締役社長 

 

学 歴 千葉工業大学 建築学科 卒業 

1973 年 3 月 

 

ロータリー歴 

（職業分類：健康食品）  
1991 年 7 月 

東京小石川ロータリークラブ 入会 
2098-99 年度 

東京小石川ロータリークラブ 幹事 
2005-06 年度 

東京小石川ロータリークラブ 会長 
2016-17 年度 

ガバナー補佐 
2017-18 年度 

地区拡大増強委員会 委員 
 

ロータリー財団メジャードナー 

ベネファクター 

米山功労者 

2020年 4月 9 日現在 

２０２０年 ８月２７日(木) 

東京江北ロータリークラブ 

野生司義光ガバナー公式訪問 
 
 

会員集合時間   11：00 

ＳＡＡ集合時間  10：30 
 
 
 

会長幹事打合せ  10：30～ 梅の間 

 

クラブ協議会   11：15～ 藤の間 

 

クラブ奉仕  委員長  渡邉浩 

職業奉仕   委員長  羅山能弘 

社会奉仕   副委員長 中山高徳 

国際奉仕   委員長  長谷正一 

青少年奉仕  委員長  人見真吾 

会員増強   委員長  小林光夫 

 

第 2902 回例会  12：30～ 藤の間 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020-21年度 ＲＩ会長 ホルガ―・クナーク 

2020年 8月 
グローバルパンデミックや社会正義を求める声の
高まりなど、2020 年ではすでに歴史的な変化が起
こっています。この世界は常に変化し続けていて、
ロータリーもその世界を映していることを思わさ
れます。 
 
奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップとい
う私たちの中核的価値観を常に大切にしながら、
耳を傾け、適応していかなければなりません。こう
いった価値観を体現し、生活のすべての局面にお
いて四つのテストを実行していけば、どんな時代
でも世界を導くことができます。 
 
ロータリーがその適応能力をしばしば実証してき
たことを誇りに思っています。パンデミックに直
面しても、ロータリーは立ち止まることがありま
せんでした。オンラインでの会合に移行し、奉仕の
新しい方法を見つけました。中止されたホノルル
での 2020年ロータリー国際大会は、初のバーチャ
ル国際大会として開催されました。従来の例会に
加えて、携帯電話やパソコンを使ったオンライン
での例会と、毎週どこでも柔軟に会合が開かれて
います。ロータリーは今も、これからも、いつでも
つながりを求める人びとがつながることを可能に
します。 
 
オンラインと対面式の会合をどちらも活用してい
るのが今は特にありがたいと話してくれた人もい
ます。どうすれば、この動きをさらに発展させて、
この機会にロータリーが今後も躍進するために変
化を取り入れていくことができるでしょうか。 
 
新しい種類のクラブを支援することがその鍵とな
ると私は思います。こういったクラブはもはや実
験的なものではなく、今日のロータリーの一部を
確かに成しています。従来のクラブに加えて、Eク
ラブ、ローターアクトクラブ、活動分野ごとのクラ
ブ、パスポートクラブがあります。こうして新しい
種類が加わることで、ロータリーはこれまで以上
に開放的で、柔軟で、新会員にとって魅力的な団体
となっています。これらのクラブを訪問して、アイ
デア交換や提携を行い、ほかのクラブや地域社会
に知らせていきましょう。 

ロータリーには成長が必要だということは誰もが
同意するところですが、ときに、数だけを気にして
もっと大切なことを見失ってしまうことがありま
す。せっかく会員数が増えたとしても、翌年に新し
い会員たちがクラブを去ってしまっては意味がな
いのです。ロータリーを持続的に成長させましょ
う。活動参加の豊富な選択肢があれば、会員は活動
に参加し続け、ロータリーが他団体とは違うこと
を地域社会に実証してくれます。規則にこだわる
よりも、従来の例会のほかにもさまざまな方法で
集うことにロータリーが重点を置くようになった
ことを喜びましょう。 
 
会員のためにできることをすべて実行しているか
どうか、そして奉仕する地域社会を反映している
かどうかを問い、そして正直に答えるために、年次
戦略会合を開催することを各クラブに推奨しま
す。国際的なレベルでもこのアプローチが採られ
ています。本年度は RI理事会で過去最多の 6名の
女性が理事を務めていることを誇りに思います。
どのレベルにおいても、この変化を押し進めてい
きましょう。ロータリーが今後発展していくため
には、これまで以上にさまざまな視点と多様性が
必要となります。 
 
本年度、そしてそれ以降も、変化に適応して敏捷で
ありつづけるための新しい方法を模索するロータ
リーの試みを想像すると胸躍る気分です。しかし、
私はロータリーの変わっていない部分、今後も変
わらずにありつづける部分にもインスピレーショ
ンを得ています。それは、友情、ネットワーク、倫
理、そして奉仕です。これらの価値観こそ、ロータ
リーの魅力の源なのです。 
 
ロータリーの創立者ポール・ハリスがかつて言っ
たように、ときには革命的にならなければいけな
いこともあります。今がまさにそのときです。中核
的価値観を守りつつも、変化を取り入れてより強
固な存在になるために、ロータリーは機会の扉を
開きます。それこそ無限に。 

ＲＩ会長メッセージ 

 


